Projekt: Harambee Costa Kenya

November 2003

Pfadfinder und Freunde der Pfadfinder. Ob noch jung oder schon erwachsen! In Europa ist ein Twinning entstanden.

Mitglieder der Region Europa haben sich zusammengeschlossen, um gemeinsam internationale Projekte zu entwickeln, zu planen, zu realisieren und zu steuern. Die Länder Italien, Deutschland, und Liechtenstein (IDOL) haben dieses Twinning vereinbart.

Zum 50ten Jahrestages der Gründung des ISGF und zum 10 Jahrestages der Gründung der Subregion Europa wurde beim Freundschaftstag in Liechtenstein ein internationales Projekt begonnen, das Projekt: Harambee Costa Kenya.

Die Scouts in Kenia unterstützt von WOSM, Büro Afrika, baten die Italiener um Hilfe bei der Errichtung eines Pfadfinderzentrums bei Mombasa.

Italien, wiederum, bat um Mitarbeit der Twinningländer. Diese sagten zu, und so entstand das

Projekt: Harambee Costa Kenya

Harambee ist Kisuaheli und heißt

zusammen Arbeiten.

Merkt euch den Slogan: Harambee.

Ihr hört wieder von mir. Dietrich

Liechtenstein Nov. 2003